
Ausschussmitglied Friedrich beantragt für die CDU-Fraktion für Herrn Loges und 

Herrn Planer das Rederecht.  
 

Ausschussvorsitzender Engelhardt stellt diesen Antrag zur Abstimmung. 
 
Beschluss: Einstimmig 

Ja-Stimmen 12  Nein-Stimmen 0  Enthaltung 0  Befangen 0    
 

Herr Loges und Herr Planer aus der Schulpflegschaft der KGS Altendorf und 
Gründer des Initiativteams „Schulwegplanung Altendorf-Ersdorf“ erläutern die 
Gründe und Ziele der Initiative „Schulwegplanung“ und beantworten Fragen der 

Ausschussmitglieder. Die entsprechende Präsentation ist im 
Ratsinformationssystem abrufbar.  

 
Ausschussmitglied Möllenbeck bittet die Verwaltung um Aufstellung der „8 
neuralgischen Punkte“ sowie Erstellung einer Übersicht, der der jeweilige 

Entwicklungsstand zu entnehmen ist.  
 

Die Verwaltung erläutert, dass sie sich derzeit noch im laufenden Verfahren 
befindet. Sobald entsprechende Ergebnisse vorliegen, werden diese im Ausschuss 

vorgestellt. 


